



POSTULAT

Bauschuttablagerungen am Mühlebach

Am 23. Februar veranstalteten die Grünen Allschwil-Schönenbuch eine «Waldputzete» entlang des Mühlebachs (von der Mühle bis zum Plumpi), welche mit rund 30 Teilnehmenden auf reges Interesse stiess.

Gefunden und eingesammelt haben wir enorm viel Abfall: Petflaschen, alte Schuhe, Töpfe, Glasflaschen, Bleche, Stacheldraht und sehr viel Bauschutt.

Das Bord des Bachs sah teilweise äusserst unschön und beängstigend aus. Die Frage kam auf, was sich wohl sonst noch alles entlang des Baches verborgen hält? Diese Umweltverschandlung gehört weggeräumt.

Ich bitte den Gemeinderat zu überprüfen, wie dieser alte und unsachgemäss deponierte Bauschutt entsorgt werden kann. Zusätzlich bitte ich den Gemeinderat, die anderen Dorfbäche auf alte Abfallablagerungen zu überprüfen und diese fachmännisch entsorgen zu lassen.

Allschwil, 15. Mai 2019



Julia Gosteli
Grüne Allschwil